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Via libera dal Consiglio Comunale al progetto che darà 
nuova vita ad una delle aree abbandonate più grandi 
del territorio rosetano, quella dove insiste l’ex Fornace 
Catarra. 
L’Assise Civica ha approvato con i voti della Maggio-
ranza e con l’astensione dei Consiglieri di opposizione 
Di Girolamo e Ciancaione, lo “Schema di convenzione 
diretto, da attuare mediante permesso a costruire, per la 
ristrutturazione urbanistica ed edilizia dell’area”.

Roseto, 155 giorni (22 settimane) dal 20 luglio segnale 
di pericolo rimane lo stesso in via Emilia. Tutto tace.

Il Comune di Roseto degli Abruzzi annuncia importanti mo-
difiche alla viabilità nei quartieri di Voltarrosto e Campo a 
Mare, con l’obiettivo di migliorare la sicurezza stradale e la 
fluidità del traffico. 
Le nuove disposizioni sono entrate in vigore con apposita Or-
dinanza del Comando di Polizia Locale e nelle scorse ore sono 
partiti i lavori da parte dell’azienda incaricata, la Erreci, per la 
nuova segnaletica

A Roseto degli Abruzzi il rilancio del borgo 
di Montepagano passa anche attraverso lo 
sport e il coraggio di un gruppo di privati 
che hanno deciso di investire sul territo-
rio. Il Consiglio comunale di Roseto degli 
Abruzzi, nella seduta di mercoledì, ha ap-
provato la delibera sulla proposta di parte-
nariato pubblico-privato per la gestione e la 
riqualificazione dell’impianto polisportivo 
di via da Borea, presentato dall’ASD Bel-
vedere Paganese.

Roseto, modifiche su viabilità 
a Voltarrosto e Campo a Mare

Roseto, nuova urbanistica 
zona ex fornace Catarra

Roseto, riqualificazione impianto 
polivalente sportivo a Montepagano
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Roseto, dal 20 luglio 2024 segnale di pericolo via Emilia
Comparso il 20 luglio 2024 un se-
gnale di pericolo appoggiato sul 
marciapiede dissestato in via Emi-
lia a Roseto degli Abruzzi.

A posizionare il segnale con tanto 
di cartello vi è la scritta che recita: 
“Marciapiede con fondo dissestato 
fare attenzione”.

La sistemazione è a cura del II set-
tore Lavori Pubblici del Comune di 
Roseto degli Abruzzi.

La sistemazione del cartello è do-
vuto al fatto che parte del marcia-
piede ha diverse mattonelle scollate 
e spezzate.

Lo stesso tratto negli anni è stato 
rappezzato con pezze di cemento. 

Anche il cordolo mostra segni di 
scollamento nella soletta di cemen-
to e dalle stesse mattonelle.

In pratica, con questo segnale, non 
si impedisce il transito dei pedoni 
sul marciapiede, ma si avvertomo i 
cittadini di fare attenzione mentre 
percorrono quel tratto di marciapie-
de dissestato.

Abbiamo fotografato la zona, e vi  
mostriamo alcuni scatti

La sistemazione, dal 20 luglio a 
oggi,  non è stata effettuata.

Il segnale stradale si trova ancora 
sopra al marciapiede, a segnalare il 
pericolo.

22^ settimana. 
Tutto tace ...

21 puntata - 22 dicembre
...continua ...

20 luglio 2024 - 22 dicembre 2024

155 giorni (22 settimane)

immagine del

20 luglio 2024

immagine del
15 settembre 2024

immagine del
3 dicembre 2024
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sosta sul lato est;

QUARTIERE DI CAMPO A 
MARE

- via Antonelli, istituzione del senso 
unico della via di marcia direzione 
sud-nord;

- viale Europa, istituzione del senso 
unico di marcia direzione est-ovest, 
nel tratto compreso tra l’interse-
zione di via Galileo Galilei e l’in-
tersezione di via Antonelli (dietro 
cantina Rodea) e l’inizio di viale 
America;

- viale America, istituzione del dop-
pio senso di marcia, nel tratto com-
preso tra l’intersezione di viale Eu-
ropa e via Alessandrini;

Il Comune di Roseto degli Abruzzi 
annuncia importanti modifiche alla 
viabilità nei quartieri di Voltarrosto 
e Campo a Mare, con l’obiettivo di 
migliorare la sicurezza stradale e la 
fluidità del traffico. 

Le nuove disposizioni sono entrate 
in vigore con apposita Ordinanza 
del Comando di Polizia Locale e 
nelle scorse ore sono partiti i lavori 
da parte dell’azienda incaricata, la 
Erreci, per la nuova segnaletica

Queste, nello specifico, le modifi-
che entrate in vigore nella zona:

QUARTIERE DI VOLTARROSTO

- via Spagna, istituzione del senso 
unico di marcia con direzione sud-
nord da intersezione SS150 fino a 
intersezione via Svizzera;

- via Svizzera, istituzione del sen-
so unico di marcia con direzione 
di marcia est-ovest da intersezione 
via Spagna fino a intersezione via 
Francia;

- istituzione del divieto di accesso 
e transito, nel tratto di strada paral-
lelo alla SS150, che passa davanti 
alla scuola elementare, dall’inter-
sezione con via Antonelli fino a via 
Spagna, verrà chiuso al transito ec-
cetto residenti e scuolabus;

- via Spagna, istituzione di stalli di 

- viale America, istituzione del sen-
so unico di marcia, in senso orario;

- viale America, istituzione del di-
vieto di sosta e fermata, nel tratto di 
strada compreso tra il civico n.24 e 
il civico n.20 (curva a gomito lato 
sud);

- viale America, istituzione stalli 
di sosta sul lato destro del senso di 
marcia;

Nei prossimi giorni la funzionalità 
della nuova viabilità verrà valutata 
in base al traffico circolante. Nello 
specifico, l’Amministrazione Co-
munale e la Polizia Locale monito-
reranno la situazione al fine di va-
lutare eventuali migliorie rispetto 
a quelle proposte dal Consiglio di 
Quartiere che sono state applicate.

Roseto, modifiche su viabilità 
a Voltarrosto e Campo a Mare

Anno 13 - N° 58
 22 dicembre 2024



6

Seguici e leggi
le nostre notizie

tutti i giorni
su Facebook

Cronaca di RosetoCronaca di Roseto

La responsabilità è sicuramente, in 
primis, dell’amministrazione Nu-
gnes, ma in parte è anche da attribu-
ire al comitato di quartiere di Santa 
Lucia, mai riunitosi dal giorno del 
suo insediamento, dato facilmente 
rinvenibile dal sito del Comune” 
aggiunge Cipriani.
La scelta di un presidente del con-
siglio di quartiere in linea con 
l’amministrazione Nugnes avrebbe 
dovuto assicurare attenzione ed in-
teresse verso la frazione, ed invece 
ci siamo ritrovati dinanzi ad un or-
ganismo che altro non è se non una 
scatola vuota che finora non ha pro-
dotto alcuna azione concreta a van-
taggio della mia frazione.
Sono profondamente amareggiata 
per il disinteresse mostrato verso la 

Ospitiamo di seguito una nota di 
Pietrina Cipriani residente a Santa 
Lucia dove non sono programmati 
eventi natalizi.
“Nessun evento natalizio nella fra-
zione di Santa Lucia facendo riferi-
mento al programma del cartellone 
delle festività natalizie pubblicato 
dall’amministrazione comunale.
Con rammarico e disappunto mi ac-
corgo che a Santa Lucia non ci sarà 
nessun evento. 
Parlo sia in qualità di residente del-
la frazione sia di esponente dell’As-
sociazione SiAmo Roseto.
Santa Lucia è stata completamente 
dimenticata. Una triste realtà riser-
vata purtroppo alla maggior parte 
delle frazioni, condannate ad uno 
stato di completo abbandono. 

frazione, la quale si è meritata l’at-
tenzione del sindaco Nugnes solo 
per l’istallazione del semaforo T 
Red che ad oggi si può riassumere 
solo come un insuccesso per i pro-
blemi che ha dato visto il non cor-
retto funzionamento. 
Ad oggi sento ancora elogiare il 
“dialogo” il “confronto” ma nella 
pratica viviamo una realtà fatta di 
potere non più democratico ma di 
sovranismo. 
Ma dove avviene questo confronto? 
C’è solo la voce del potere che 
dall’alto stabilisce regole senza il 
democratico ascolto. 
Le frazioni parte del tutto: le frazio-
ni non sono affatto nei pensieri di 
questa amministrazione della svol-
ta” .

Roseto, Santa Lucia, dimenticata 
e senza eventi natalizi

Anno 13 - N° 58
 22 dicembre 2024
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Spagna e via Svizzera è altrettanto 
emblematica. 

Durante la seduta dell’11 settem-
bre 2023, si era parlato di soluzioni 
concertate e graduali per migliorare 
la sicurezza della circolazione. 

“L’amministrazione ha invece im-
posto sensi unici irrazionali, senza 
considerare gli impatti sul traffi-
co locale,” prosegue Di Giuseppe. 
“Interventi che non fanno altro che 
congestionare ulteriormente la via-
bilità e penalizzare i residenti.”

Umberto Valentini, coordinatore 
comunale di Fratelli d’Italia, in-
terviene a sua volta per difendere 
il lavoro svolto dal Presidente del 
Consiglio di Quartiere di Voltarro-
sto, Gianluca Ragnoli: “Ragnoli ha 
svolto il proprio ruolo con impegno 

Fratelli d’Italia Roseto attacca con 
decisione le modifiche alla viabili-
tà introdotte dall’amministrazione 
Nugnes nei quartieri di Voltarrosto 
e Campo a Mare, decisioni prese 
senza ascoltare le indicazioni dei 
Consigli di Quartiere, che oggi si 
traducono in un vero e proprio caos 
per i residenti e lunghe file nelle 
zone interessate.

Francesco Di Giuseppe, capogrup-
po di Fratelli d’Italia in consiglio 
comunale, non nasconde la sua in-
dignazione: “Le scelte introdotte, 
non solo non rispecchiano quanto 
deliberato nei Consigli di Quartie-
re, ma hanno letteralmente stravol-
to la viabilità locale. 

Prendiamo ad esempio la strada pa-
rallela alla SS150: nei verbali del 
20 novembre 2023 era stato concor-
dato un intervento mirato per fluidi-
ficare il traffico. 

Oggi, invece, ci ritroviamo con un 
divieto generalizzato che obbliga 
i residenti a compiere giri assurdi, 
creando lunghe file ai semafori e 
paralizzando una zona residenziale 
che, fino a ieri, non aveva mai avuto 
problemi di questo tipo se non du-
rante le fasce orarie delicate, come 
l’uscita delle scuole e il rientro dal 
lavoro nella vicina zona industria-
le.”

La situazione dei sensi unici in via 

e competenza, mettendosi costante-
mente a disposizione della frazione 
e raccogliendo le esigenze dei cit-
tadini. 

Oggi, invece, si ritrova sotto accusa 
come capro espiatorio per coprire 
le scelte sbagliate dell’amministra-
zione, che tenta meschinamente di 
scaricare su di lui responsabilità 
che non gli appartengono: questo 
comportamento è inaccettabile e 
dimostra tutta la pochezza politica 
della giunta Nugnes.”

Valentini sottolinea inoltre l’inutili-
tà di attivare i Consigli di Quartie-
re, se poi le loro indicazioni vengo-
no puntualmente ignorate: “Non si 
possono attivare i Consigli di Quar-
tiere solo per fare bella figura e poi 
stravolgere quanto emerso nelle as-
semblee, è un insulto all’intelligen-

Roseto, caos traffico dopo le modifiche viarie
a Voltarrosto e Campo a Mare

Anno 13 - N° 58
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modo caotico e improvvisato. 
Oggi i residenti pagano le conse-
guenze di questa gestione fallimen-
tare,” concludono Francesco Di 
Giuseppe e Umberto Valentini. 

za dei cittadini e alla loro voglia di 
partecipare alla vita amministrativa 
della città.”

Fratelli d’Italia denuncia con for-
za la paralisi causata dalle nuove 
disposizioni viarie nei quartieri di 
Voltarrosto e Campo a Mare, frutto 
di scelte prese senza programma-
zione e senza ascolto del territorio. 

Le decisioni adottate hanno peg-
giorato sensibilmente la viabilità, 
trasformando una zona residenziale 
storicamente tranquilla in un’area 
congestionata e invivibile.

“La modifica alla viabilità su Vol-
tarrosto era stata solo comunicata 
e non deliberata dal Consiglio di 
Quartiere, che non ha questo pote-
re decisionale,” chiarisce Di Giu-
seppe. “L’amministrazione Nugnes 
cerca ora di giustificarsi, afferman-
do che il Consiglio fosse a cono-
scenza delle modifiche, ma dimen-
tica che la riunione risale a quasi 
un anno fa e da allora non è stato 
comunicato più nulla.”

“Difendiamo con forza l’impegno 
di Gianluca Ragnoli e di quei consi-
glieri di Quartiere, che hanno lavo-
rato e stanno lavorando con serietà 
per proporre soluzioni concrete. 

È chiaro, però, che l’amministra-
zione Nugnes ha preferito ignora-
re queste proposte e procedere in 

“I cittadini meritano risposte reali, 
non provvedimenti estemporanei e 
superficiali, che complicano la vita 
quotidiana e dimostrano ancora una 
volta l’inadeguatezza della giunta”.

Roseto, caos traffico dopo le modifiche viarie
a Voltarrosto e Campo a Mare

Anno 13 - N° 58
 22 dicembre 2024

Roseto, l’arbitro Feliciani decide 
la gara di Atalanta - Empoli

Sono stati resi noti i nominativi di arbitri, assistenti, IV Uffi-
ciali, VAR e AVAR che dirigeranno le gare valide per la dicias-
settesima giornata del Campionato di Serie A Enilive 2024/25.
Ermanno Feliciani di Roseto degli Abruzzi (Teramo) designa-
to arbitro di Atalanta-Empoli, gara in programma domenica 22 
dicembre 2024 alle 18.00 al Gewiss Stadium di Bergamo. 
Alessandro Costanzo di Orvieto e Giuseppe Perrotti di Cam-
pobasso gli assistenti; 
Alberto Ruben Arena di Torre Del Greco il IV uomo; 
Davide Ghersini di Genova il Var e Daniele Doveri di Roma 
1 l’Avar.
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alle necessità del pubblico con una 
serie di servizi per la collettività che 
saranno disponibili proprio grazie 
alla realizzazione del progetto di 
recupero.
“Innanzitutto, attraverso la crea-
zione di 127 parcheggi pubblici 
che saranno donati gratuitamente 
al Comune e quindi alla collettività 
rosetana – ha affermato l’Assesso-
re Mazzocchetti – Poi, con un im-
mobile di 125 metri quadrati, che 
entrerà nel patrimonio dell’Ente, e 
con il miglioramento e la raziona-
lizzazione della viabilità della zona 
che avrà anche un miglior decoro 
grazie all’intervento di rigenerazio-
ne urbana che andrà a riqualificare 
una zona abbandonata da tanti anni. 
Nessuna speculazione in corso, 

Via libera dal Consiglio Comuna-
le al progetto che darà nuova vita 
ad una delle aree abbandonate più 
grandi del territorio rosetano, quel-
la dove insiste l’ex Fornace Catarra. 
L’Assise Civica ha approvato con 
i voti della Maggioranza e con l’a-
stensione dei Consiglieri di opposi-
zione Di Girolamo e Ciancaione, lo 
“Schema di convenzione diretto, da 
attuare mediante permesso a costru-
ire, per la ristrutturazione urbanisti-
ca ed edilizia dell’area”.
Un intervento, come sottolineato 
dall’Assessore alla Rigenerazione 
Urbana Gianni Mazzocchetti nel 
corso della presentazione della De-
libera, che certamente va incontro 
alle esigenze del privato ma che, 
allo stesso tempo, risponde anche 

quindi, perché su un’area di circa 
31mila metri quadrati di Sottozona 
B1 verranno realizzate opere per 
circa 18mila metri quadrati, con un 
coefficiente ben inferiore rispetto 
a quello previsto dal Piano Rego-
latore vigente. Insomma, grazie ad 
un lavoro propositivo e di collabo-
razione portato avanti dalla nostra 
Amministrazione, siamo riusciti ad 
ottenere una serie di vantaggi per 
tutta la collettività che, voglio ri-
marcare, non erano dovuti da parte 
della proprietà”.
Il progetto si costituisce in tre lotti 
differenti e prevede la realizzazio-
ne di una zona commerciale, di una 
zona direzionale e di una zona re-
sidenziale composta da quattro pa-
lazzine.

Roseto, ristrutturazione urbanistica 
nella zona ex fornace Catarra

Anno 13 - N° 58
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A seguito dell’approvazione dei 
progetti di fattibilità tecnica ed 
economica, che hanno già ricevu-
to il parere positivo della Regione 
Abruzzo - Servizio Opere Maritti-
me, il Comune proseguirà a bandire 
le procedure di gara per l’appalto 
integrato. 

Questo permetterà di individuare 
gli operatori economici cui affida-
re la progettazione esecutiva e l’e-
secuzione dei lavori, che saranno 
avviati nel 2025 in coerenza con il 
piano finanziario del Programma.

L’approvazione e la successiva li-
quidazione delle spettanze ai tec-
nici incaricati hanno consentito al 
Comune di centrare gli obiettivi 
di spesa del Programma PAR FSC 
2021-2027 per l’annualità 2024, 

La Giunta Comunale di Roseto degli 
Abruzzi ha approvato tre importan-
ti progetti per la difesa della costa, 
finanziati dalla Regione Abruzzo 
nell’ambito delle risorse del fondo 
PAR FSC 2021-2027 (Fondo per lo 
Sviluppo e la Coesione) . 

Questi interventi mirano a proteg-
gere e valorizzare il litorale del 
comune, con un investimento com-
plessivo di 6.100.000,00 euro.

I progetti approvati riguardano:

1) Lavori di trasformazione mirata 
delle scogliere a Cologna Spiaggia: 
Un intervento del valore di € 
2.000.000,00 volto a migliorare la 
protezione costiera nella zona.

2) Lavori di conservazione e valo-
rizzazione a nord e sud del torrente 
Borsacchio: 
Con un finanziamento di € 
2.000.000,00, questo progetto pre-
vede la riparazione e il ripristino 
delle barriere esistenti per proteg-
gere l’area.

3) Lavori di ripristino delle barrie-
re sommerse e messa in sicurezza 
delle infrastrutture viarie pedonali e 
ciclopedonali a Roseto Sud: 

Un intervento del valore di € 
2.100.000,00 per garantire la sicu-
rezza delle infrastrutture e miglio-
rare la fruibilità della zona.

superando le aspettative e conse-
guendo una spesa maggiore rispet-
to al crono programma finanziario 
autorizzato.

INOLTRE

Sul fronte dei finanziamenti FSC, 
l’Amministrazione Comunale di 
Roseto sarà interessata da investi-
menti che ammontano in totale a 
circa 13.1 milioni di euro e che ri-
guarderanno anche altri ambiti: 

6 milioni di euro per il rinforzo del-
le scogliere, 

2 milioni di euro per l’efficienta-
mento del Palazzetto dello Sport, 

5 milioni di euro per la sistemazio
ne del porticciolo turistico.

Roseto, progetti da 6 milioni di euro 
per difesa dellla costa

Anno 13 - N° 58
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pianto, ponendo a base della deli-
bera il piano economico finanziario 
asseverato presentato dall’associa-
zione, nonché il relativo progetto di 
fattibilità e approvato la variante al 
piano urbanistico, in piena sintonia 
con le finalità dell’intervento e di 
futuro utilizzo dell’impianto.

La concretizzazione del progetto 
è avvenuta lo scorso mese di feb-
braio quando i proponenti hanno 
superato le limitazioni contenute 
nella convenzione in essere con il 
Comune presentando la proposta 
per la riqualificazione e la gestione 
dell’impianto attraverso la cosid-
detta “Legge Spadafora” e inse-
rendo anche una relazione tecnica 
generale e un piano economico e 
finanziario dell’impianto. Successi-
vamente, anche grazie all’impegno 
sinergico tra i vari settori del Co-
mune e al lavoro dei tecnici, sono 
state create tutte le condizioni per 

A Roseto degli Abruzzi il rilancio 
del borgo di Montepagano passa an-
che attraverso lo sport e il coraggio 
di un gruppo di privati che hanno 
deciso di investire sul territorio. Il 
Consiglio comunale di Roseto degli 
Abruzzi, nella seduta di mercoledì, 
ha approvato la delibera sulla pro-
posta di partenariato pubblico-pri-
vato per la gestione e la riqualifica-
zione dell’impianto polisportivo di 
via da Borea, presentato dall’ASD 
Belvedere Paganese.

Grazie a questo atto e secondo 
quanto stabilito nella convenzione, 
l’ASD Belvedere Paganese avrà la 
gestione dell’impianto per i pros-
simi 20 anni ma, soprattutto, potrà 
dare il via ai lavori di ammoderna-
mento da 200mila euro di un im-
pianto oramai obsoleto e inutiliz-
zabile per la collettività. Interventi 
che prevedono, tra le varie cose, 
la realizzazione di due campi da 
padel, di un campo polivalente da 
calcetto/tennis, di un’area ludica ad 
uso pubblico e di un’area pic-nic.

Il Consiglio ha riconosciuto l’inte-
resse pubblico dell’opera, che ha lo 
scopo di migliorare l’offerta spor-
tiva, l’aggregazione e l’inclusione 
sociale e giovanile nella frazione di 
Montepagano, nell’ambito del pro-
cesso di riqualificazione del borgo. 

Il Consiglio ha altresì riconosciu-
to la rilevanza economica dell’im-

perfezionare la proposta attraverso 
un progetto di fattibilità, un piano 
economico e finanziario asseverato 
e la redazione di un tariffario. In-
fine, è stata presentata anche tutta 
la documentazione necessaria per 
procedere alla variante urbanisti-
ca necessaria per procedere con la 
proposta di partenariato.

Il Sindaco di Roseto degli Abruz-
zi ha presentato personalmente al 
Consiglio la proposta della ASD 
Belvedere Paganese sottolinean-
do come essa abbia dato avvio a 
una nuova stagione, in cui si potrà 
utilizzare il partenariato pubblico-
privato per la rigenerazione anche 
di altri impianti sportivi comunali. 
Ha infine lodato la piena sinergia 
tra gli uffici del Comune, impegna-
ti nella valutazione della proposta 
presentata dalla ASD e il team che 
ha supportato la ASD nella sua ela-
borazione.

Roseto, riqualificazione impianto 
polivalente sportivo a Montepagano
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locale. 

“Il sindaco Nugnes continua a di-
mostrare la sua incapacità ammini-
strativa e politica, cercando dispe-
ratamente di appropriarsi di risultati 
ottenuti grazie all’impegno di altri. 

I rosetani meritano una guida che 
lavori concretamente per il bene 
della città e non che viva di propa-
ganda e rivendicazioni infondate,” 
prosegue Di Giuseppe.

Fratelli d’Italia rimarca inoltre 
come l’amministrazione Nugnes 
abbia più volte dimostrato la sua 
inefficienza nel gestire le risorse 

Fratelli d’Italia e il capogruppo in 
consiglio comunale, Francesco Di 
Giuseppe, intervengono con fer-
mezza in risposta alle dichiarazio-
ni dell’amministrazione Nugnes in 
merito al finanziamento di 6 milio-
ni di euro destinato alla difesa della 
costa di Roseto degli Abruzzi.

“Ancora una volta assistiamo a un 
goffo tentativo da parte dell’am-
ministrazione Nugnes di prendersi 
meriti che non le spettano. 

È doveroso chiarire che il finanzia-
mento approvato per la difesa della 
costa è il frutto del lavoro della Re-
gione Abruzzo, guidata dal centro-
destra, che ha messo al centro della 
sua agenda la tutela del territorio e 
la sicurezza dei cittadini. 

Nugnes e la sua amministrazione a 
trazione Azione insieme al consi-
gliere Pavone, al contrario, rappre-
sentano un’opposizione costante a 
Marsilio che, con lungimiranza, ha 
garantito queste risorse fondamen-
tali per il nostro territorio,” dichiara 
il capogruppo Francesco Di Giu-
seppe.

Fratelli d’Italia ricorda che questo 
finanziamento è il risultato di una 
visione strategica regionale, volta a 
proteggere le aree costiere abruzze-
si da fenomeni erosivi che mettono 
a rischio le comunità e l’economia 

già a disposizione e come questo fi-
nanziamento regionale rappresenti 
un’opportunità che la città di Rose-
to non può permettersi di sprecare.

“Vigileremo affinché questi fondi 
siano utilizzati con trasparenza ed 
efficacia, e continueremo a lavorare 
per difendere gli interessi dei citta-
dini di Roseto. 

È tempo che Nugnes la smetta con 
le autocelebrazioni infondate e ini-
zi, se ne è capace, a dimostrare una 
vera capacità amministrativa,” con-
clude il capogruppo Francesco Di 
Giuseppe.

Roseto, difesa della costa: i meriti sono della
Regione, non dell’amministrazione Nugnes
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In questo modo i consiglieri non 
avrebbero potuto disporredel tempo 
minimo, pari a venti giorni come 
previsto dall’apposito regolamento, 
per studiare e analizzare in modo 
approfondito i documenti tecnici 
di contabilità avendoli ricevuti in 
ritardo. 

È evidente che il presidente Rec-
chiuti ha preso coscienza da sola, 
o dietro suggerimento di qualche 
fidato membro della maggioranza, 
dello scivolone commesso e per 

A Roseto degli Abruzzi il rilancio 
del borgo di Montepagano passa 
anche attraverso lo sport e il corag-
gio 

Il consigliere Teresa Ginoble in una 
nota illustra il rinvio della sedu-
ta per l’approvazione del bilancio 
2025-2027 del Comune di Roseto 
degli Abruzzi. 

Pubblichiamo di seguito il testo 
della nota.

“Il presidente del Consiglio comu-
nale Gabriella Recchiuti rimedia 
l’ennesima brutta figura quanto a 
gestione delle sedute dell’assise 
civica: mette a disposizione i do-
cumenti del bilancio per un tempo 
inferiore rispetto al minimo stabi-
lito dal regolamento di contabilità” 
sono queste le parole del consigliere 
Teresa Ginoble a seguito del rinvio 
della discussione del documento 
contabile per il triennio 2025-2027.

L’avvocato Recchiuti si accorge di 
aver calpestato ancora una volta i 
diritti dei consiglieri comunali e 
torna sui suoi passi, evitando così 
di incorrere in gravi conseguenze 
amministrative.

La seduta di discussione del bilan-
cio, documento vitale per l’ente, era 
stata fissata per il prossimo 27 di-
cembre. 

evitare di commettere un’ulteriore 
irregolarità ha posticipato la seduta 
al mese di gennaio.

Dopo tre anni, il presidente Ga-
briella Recchiuti dimostra di non 
aver acquisito alcuna dimestichez-
za con l’attività amministrativa per-
ché continua a sbagliare a scapito 
dei consiglieri di minoranza per i 
quali, invece, dovrebbe essere ga-
rante del rispetto delle prerogative 
che la legge riconosce e tutela”.

Roseto, rinvio seduta approvazione 
bilancio 2025-2027
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nanziamenti necessari, mirano a 
incrementare l’attrattività turistica 
di Roseto anche nei mesi inverna-
li; promuovere l’uso responsabile 
delle risorse naturali e culturali; fa-
vorire la coesione tra turismo, agri-

Nel corso di una conferenza stam-
pa che si è svolta nella sala consi-
liare di Palazzo di Città, sono stati 
presentati i progetti vincitori del 
concorso di architettura “Migliora-
mento dell’accoglienza turistica e 
della vivibilità del territorio”, ban-
dito dall’Amministrazione comu-
nale rosetana. 

Le proposte progettuali vincitrici, 
presentate in anteprima alla stampa 
e alla città, riguardano tre interventi 
in altrettanti luoghi simbolo della 
città: il mercato coperto; l’Arena 4 
Palme e la zona del pontile.

Il concorso di progettazione si con-
centrava su tre principali interventi, 
per un investimento totale stimato 
di circa 11 milioni di euro. 
I progetti, che rappresentano ora 
i pilastri sui quali richiedere i fi-

coltura e attività economiche locali 
e migliorare la qualità della vita dei 
residenti e l’esperienza dei visitato-
ri.

GLI INTERVENTI. 

La strategia di intervento è basata 
sulla visione di un paesaggio geo-
grafico che enfatizza le identità dei 
luoghi attraverso forme architetto-
niche ispirate al paesaggio, agli ar-
chetipi e alla memoria. 

Di seguito le descrizione degli in-
terventi presentati oggi dai proget-
tisti.

Mercato coperto
Il progetto prevede l’estensione 
dell’area pedonale di via Latini 

Roseto, presentati tre progetti: 
Arena 4 palme, mercato coperto e pontile
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In secondo luogo, si prevede di 
riconfigurare l’area di giardino e 
parcheggio in uno spazio pubblico 
diviso da un lato in una piazza aper-
ta sul mare che enfatizza il caratte-
re monumentale e la possibilità di 

con la realizzazione di una piazza 
coperta per usi pubblici flessibili 
e il posizionamento di volumetrie 
che interpretano la forma evocativa 
dell’arco per accogliere botteghe di 
piccolo commercio, artigianato e ri-
storazione. 
Il Mercato Coperto diventa così una 
polarità capace di rigenerare il con-
testo marginale delle vie interne, di 
riattivare lo sviluppo di via Latini 
nella parte finale, infine di esprime-
re un’identità di luogo attraverso la 
forma architettonica.

Arena 4 Palme
Il progetto di ristrutturazione 
dell’Arena è finalizzato alla valoriz-
zazione e alla ricomposizione dello 
spazio pubblico centrale attraverso 
la riconfigurazione delle gradonate 
che circondano l’area. 
L’intervento prevede la realizza-
zione di un campo da basket rego-
lamentare con relativi spogliatoi 
e servizi, un parterre pubblico per 
attività ludiche e sportive, la rico-
struzione del locale ristorante con 
copertura praticabile, la trasforma-
zione degli ex spogliatoi in edificio 
per attività socio-culturali.

Pontile
L’intervento prevede innanzitutto il 
restyling del pontile con un nuovo 
arredo urbano, per la realizzazione 
di uno spazio accogliente e capace 
di valorizzare il paesaggio.

eventi, dall’altro in giardino albera-
to che ospita padiglioni per attività 
e servizi. 
Si prevede, infine, di realizzare 
un’area parcheggio nell’area limi-
trofa antistante il palazzo del mare.

Roseto, presentati tre progetti: 
Arena 4 palme, mercato coperto e pontile
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gli anni del triennio. 

Le spese in conto capitale inoltre 
sono 
pari a euro 1.779.803,29 per il 2025, 

mentre per le annualità 2026 e 2027 
sono previsti, ma non ancora deli-
berati, 

contributi regionali e ministeriali 
per circa 25 milioni nel 2026

e 20 milioni nel 2027. 

Tra le spese di investimento vi sono 
due interventi che saranno finanzia-

Il Comune di Pineto, nella seduta 
del Consiglio Comunale del 18 di-
cembre 2024, ha approvato il Bilan-
cio di Previsione 2025/2027.

Il raggiungimento di questo obiet-
tivo è stato possibile anche grazie 
alla nuova normativa, il Decreto 
Ministeriale dell’Economia del 25 
luglio 2023, che ha stabilito con 
precisione le scadenze del nuovo 
ciclo di Bilancio che termina con 
l’approvazione entro il 31 dicem-
bre. 

Lo stesso Decreto individua anche 
responsabilità in capo all’ammini-
strazione e al responsabile dell’a-
rea ragioneria e fnanza nel caso di 
superamento di tale data, a meno 
di giustificazioni forti e motivate e 
previa proroga, con Decreto, della 
data di scadenza per l’approvazione 
dei bilanci degli Enti Locali. 

Altro vantaggio importante è costi-
tuito dalla possibilità di gestire il 
bilancio senza andare in esercizio 
provvisorio che comporta una ge-
stione delle spese in dodicesimi.

Le entrate correnti, come si evince 
dal Bilancio approvato, sono 

pari a circa 13,5 milioni di euro per 
ciascuno degli anni del triennio; 

le spese correnti sono pari a circa 
13 milioni di euro per ciascuno de-

ti con assunzione di mutui; ciascun 
intervento prevede una spesa di 250 
mila euro, per un totale di 500mila 
euro. 

L’indebitamento dell’Ente totale, 
che ad oggi ammonta ad 20 milioni 
di euro di cui 13 in quota capitale

 e 7 in quota interessi, 
ha un impatto sul bilancio 
2025/2027 di circa 1 milione di 
euro per ciascuna annualità per il 
pagamento delle rate. 

Il Fondo di cassa finale presunto 
ammonta ad euro 3.667.039,09.

Pineto, consiglio comunale
ha approvato il Bilancio di previsione
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di appuntamenti dal 22 dicembre 
quando l’autore sarà a Morro D’O-
ro alle 17 nella Sala Museo, per 

Nelle librerie dal 15 novembre 
“Skramp Jack e la Bussola del Na-
tale” (uovonero), il nuovo libro 
dello scrittore di origini teramane 
Pietro Albino Di Pasquale, in arte 
Pietro Albì. Un lavoro illustrato da 
Stefano Tamburrini che consente di 
celebrare il Natale in maniera meno 
convenzionale. 
Protagonisti della storia sono gli 
Skramp, acerrimi nemici degli Elfi 
e portatori di incubi ai bambini cat-
tivi. 
Il libro - ricco di inventiva, giochi 
di parole e gag divertenti – dopo es-
sere stato presentato in molte loca-
lità italiane come Roma e Milano, 
approda in Abruzzo per una serie 

l’occasione presenterà anche il suo 
precedente lavoro “Farfariel, Il li-
bro di Micù” (uovonero).

Morro d’Oro, presentazione libro di Pietro Albì  
“Skramp Jack e la Bussola del Natale” 
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richiedere il “Cedolino Pensione”, 
“Certificazione Unica” e il modello 
“Obis-M”; 
i servizi “Atti di Volontaria Giu-
risdizione” con la possibilità di 
presentare le istanze di “Nomi-
na amministratore di sostegno” e 
“Rendicontazione Stato Patrimo-
niale Assistito” e 15 diversi certi-
ficati anagrafici resi disponibili da 
ANPR, l’anagrafe nazionale della 
popolazione residente, banca dati di 
cui è titolare il Ministero dell’Inter-
no. 

Inoltre, anche nell’ufficio postale di 
Cellino Attanasio è possibile pre-
sentare la richiesta di prima emis-
sione o di rinnovo del passaporto.

Grande attenzione anche per la si-
curezza. 
L’ufficio postale di Cellino Attana-

Sede rinnovata e nuovi servizi per 
la clientela, grazie al Progetto Polis. 
Ha riaperto al pubblico l’ufficio po-
stale di Cellino Attanasio dopo i la-
vori di ristrutturazione.
L’iniziativa rientra progetto “Polis 
– Casa dei Servizi Digitali”, ideato 
da Poste Italiane per promuovere la 
coesione economica, sociale e terri-
toriale nei 7mila comuni con meno 
di 15mila abitanti, contribuendo al 
loro rilancio. In provincia di Tera-
mo ad oggi sono 20 gli uffici postali 
interessati, di cui 17 già operativi.

Gli interventi di ristrutturazione.
Tra i principali interventi, l’inseri-
mento di nuovi arredi progettati per 
ottimizzare la fruizione dei servizi, 
la realizzazione di due sportelli con 
altezze ribassate per agevolare tutti 
i segmenti di clientela e la posa di 
un percorso in rilievo sul piano di 
calpestio per consentire alle perso-
ne con deficit visivi la piena auto-
nomia negli spostamenti all’interno 
della sala al pubblico senza l’ausi-
lio di assistenza.

I nuovi servizi. 
Il progetto Polis valorizza gli uffici 
postali non solo da un punto di vista 
infrastrutturale, ma anche in rela-
zione all’offerta di nuovi servizi. In 
particolare, come in 42 uffici postali 
della provincia di Teramo, anche a 
Cellino Attanasio sono già disponi-
bili direttamente a sportello i “Cer-
tificati INPS” con la possibilità di 

sio, infatti, è dotato di impianto di 
videosorveglianza a circuito chiu-
so collegato con la Security Room 
di Roma, operativa 24 ore su 24 
in attività di controllo e vigilanza 
dei siti aziendali, che consente di 
monitorare possibili intrusioni nei 
locali e all’occorrenza intervenire 
con l’attivazione dei sistemi di al-
larme e con la richiesta di pronto 
intervento delle forze dell’ordine; 
inoltre, il sistema antirapina “roller 
cash” gestisce per ogni postazione 
una cassaforte ad apertura tempo-
rizzata consentendo di mettere in 
sicurezza il contante al termine di 
ogni operazione a sportello.

L’ufficio postale di Cellino Attana-
sio a disposizione dei cittadini con 
il consueto orario: dal lunedì al ve-
nerdì dalle 8.20 alle 13.35 e il saba-
to dalle 8.20 alle 12.35.

Cellino Attanasio, sede rinnovata ufficio postale,
e nuovi servizi al cliente
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gli abbonamenti e 20 centesimi per 
la tariffa oraria.

La parte sindacale ha chiesto ga-
ranzie che con la nuova gestione 
del parcheggio non ci siano ulte-
riori aumenti e che il numero degli 
abbonamenti non venga ridotto: la 
direzione strategica ha rassicurato i 
sindacalisti. 

Così come ha risposto affermativa-
mente alle richieste della parte sin-
dacale riguardo alla possibilità di 
estendere gli abbonamenti anche al 
personale non dipendente (ad esem-
pio somministrato o delle coopera-
tive) che ne faccia richiesta. 

Si è svolto un incontro fra la Asl e 
i sindacati sul tema dei parcheggi a 
pagamento all’ospedale di Teramo. 

L’incontro, richiesto dai sindacati, 
è servito a chiarire le motivazioni 
che hanno portato a un aumento 
degli abbonamenti da 16 a 20 euro 
al mese e delle tariffe orarie da 80 
centesimi a un euro.

Presenti per la parte Asl il direttore 
generale Maurizio Di Giosia, quel-
lo amministrativo Franco Santarel-
li, quello sanitario Maurizio Bruc-
chi, il direttore del dipartimento 
amministrato Rossella Di Marzio, 
del Coordinamento staff di direzio-
ne Antonella Di Silvestre, il  diret-
tore della Uoc Amministrazione del 
personale, Luigi Franciotti e l’in-
gegner Ermanno Teseo  in qualità 
di dec dell’appalto del parcheggio 
multipiano. 

Per i sindacati presenti rappresenta-
ti delle sigle: Cgil, Cisl, Uil, Nur-
sind, Ugl Salute, Anaao, Cimo, Shc, 
Fvm, Fassid-Snr oltre alla Rsu.

La direzione strategica ha spiegato 
che il bilancio del parcheggio mul-
tipiano non può chiudere in perdita 
e che per coprire le spese straordi-
narie e anche il pagamento dell’I-
mu, che ammonta a circa 50mila 
euro, è stato necessario un adegua-
mento agli indici Istat, che ha porta-
to dunque all’aumento di 4 euro per 

Ovviamente questa possibilità di-
venterà operativa appena sarà resa 
utilizzabile l’altra ala del parcheg-
gio, in quanto attualmente gli abbo-
namenti hanno raggiunto il numero 
massimo. 
La direzione strategica ha anche 
mostrato un’apertura riguardo a 
un’altra proposta sindacale: sarà 
verificata la fattibilità di istituire un 
tetto massimo alla tariffa giorna-
liera (quindi non per gli abbonati) 
in modo da calmierare i prezzi per 
gli utenti che devono usare la sosta 
a pagamento per parecchie ore al 
giorno, come i caregiver dei rico-
verati. 

Teramo, aumentati pagamenti di 4 euro al mese 
per soste parcheggi Ospedale Mazzini
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niversità di Teramo ha stipulato con 
il Comando Generale dell’Arma 
dei Carabinieri lo stallone, infat-
ti, si trova nel Centro di Selezione 
Equestre del Reparto Carabinieri 
Biodiversità di Martina Franca con 
il quale il Dipartimento di Medicina 
Veterinaria collabora da tempo. 

Dopo il successo di un mese fa 
a Fieracavalli Verona, il cavallo 
conosciuto come Netrix di Santa 
Rosa, stallone Murgese del Dipar-
timento di Medicina Veterinaria 
dell’Università di Teramo, è salito 
sul podio della 69a Mostra Nazio-
nale del Cavallo Murgese che si è 
svolta a Martina Franca (Taranto) 
dall’11 al 15 dicembre.

Nell’affollata categoria 6/7 anni 
Netrix è infatti risultato terzo clas-
sificato confermandosi tra i migliori 
soggetti per morfologia e attitudine 
(sella e attacchi).
 
Riportiamo una nota curata da Au-
gusto Carluccio, direttore della 
Scuola di Specializzazione in Fisio-
patologia della riproduzione degli 
animali domestici dell’Ateneo di 
Teramo. 

“È il cavallo grigio “amato da tut-
ti” sia perché è straordinariamente 
bello con il suo particolare mantel-
lo grigio ferro capezza di moro, sia 
per la sua indole, sempre rispon-
dente alle chiamate del suo cavalie-
re pur nella maestosità e nevrilità di 
stallone.
Netrix è stato inserito nel program-
ma di produzione di soggetti con 
questo particolare mantello che 
saranno montati dai cavalieri della 
Fanfara a Cavallo del IV Reggi-
mento Carabinieri. 
Grazie a una convenzione che l’U-

Di lui si prendono cura giornalmen-
te Domenico Giacovelli e Vincenzo 
Laera, professionisti e uomini di 
cavalli che lo hanno portato nell’O-
limpo dei soggetti Murgesi, magi-
stralmente coordinati per gli aspetti 
sanitari dal Capitano Veterinario 
Alberto De Berardinis”.

Teramo, alla Mostra Nazionale del Cavallo 
lo stallone Netrix sul podio

Anno 13 - N° 58
 22 dicembre 2024



21

Seguici e leggi
le nostre notizie

tutti i giorni
su Facebook

SportSport

zando eventi, trasferte per assistere 
a partite di serie A e tante occasioni 
di condivisione che hanno avvici-
nato Campli al grande basket.
Due anni fa, forti delle fondamen-
ta costruite nel tempo, è iniziata la 
collaborazione con la Farnese Pal-
lacanestro, un progetto che ha sapu-
to rilanciare la tradizione cestistica 
farnese. 
Abbiamo disputato una Serie C da 
protagonisti, conquistando la pro-
mozione in C Unica e, lo scorso 
anno, sfiorando addirittura l’appro-
do in Serie B, arrivando fino alla 
semifinale. 
Un percorso straordinario, con una 
squadra rigorosamente composta da 
giocatori locali e sostenibile econo-
micamente, che ha riportato al pa-
lazzetto l’entusiasmo di un tempo, 
con oltre 1.000 spettatori sugli spal-
ti.
Un grande motivo di orgoglio è 

La Presidente del sodalizio sporti-
vo Nova Basket Campli Tiziana Di 
Blasio in una nota stampa traccia un 
bilancio di un decennio straordina-
rio, di passione e di successo, che 
qui di seguito pubblichiamo.
 
“Dieci anni fa nasceva la Nova Ba-
sket Campli, un sogno che ha preso 
forma grazie alla famiglia Di Carlo, 
prima con la presidenza di Daniele 
e poi con la mia guida. 
Oggi celebriamo con orgoglio il no-
stro primo compleanno in doppia 
cifra, un traguardo che racconta la 
passione, l’impegno e la capacità di 
innovare nel mondo della pallaca-
nestro a Campli.
Sin dal 2014, anno della nostra 
fondazione, abbiamo affrontato 
scetticismi e difficoltà, ma con uno 
sguardo ambizioso e due obiettivi 
ben chiari:
Portare il basket su tutto il territorio 
comunale, coinvolgendo i ragazzi 
camplesi.
Costruire, in pochi anni, una prima 
squadra composta interamente da 
giocatori farnesi.
In questi dieci anni, partendo da 
zero, abbiamo realizzato un setto-
re minibasket e giovanile solido, 
dando vita a un progetto sportivo 
e sociale che ha lasciato un segno 
tangibile. 
Abbiamo disputato campionati di 
Serie C e D, valorizzando i ragazzi 
del nostro vivaio e costruendo rela-
zioni forti con le famiglie, organiz-

rappresentato anche dal nostro im-
pegno nella crescita del movimen-
to femminile, con la nascita della 
squadra delle “Volpine”, che oggi 
conta ben 16 ragazze pronte a farsi 
strada nel basket.
Questi risultati non sarebbero stati 
possibili senza il lavoro instancabi-
le dei nostri collaboratori, veri pila-
stri della società, che ogni giorno, 
con passione e puro volontariato, 
portano avanti la Nova. 
Oggi, posso affermare con soddi-
sfazione che il nostro modello, ini-
zialmente criticato, ha ispirato al-
tre realtà sportive locali che hanno 
scelto di percorrere la nostra stessa 
strada. 
Il tempo ci ha dato ragione: Cam-
pli ha riscoperto un nuovo modo di 
vivere la pallacanestro, coniugando 
tradizione, innovazione e spirito di 
comunità con i nostri giovani sem-
pre al centro.

Campli, 10 anni di Nova Basket
la presidente traccia il bilancio decennale
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Dieci anni di attività ininterrotta, 
nel panorama sportivo attuale, sono 
un traguardo straordinario. 

Ma il nostro sguardo è sempre ri-
volto al futuro. 

Dopo aver raggiunto tutti gli obiet-
tivi posti fin dalla nostra nascita, 
siamo molto consapevoli già da 
quest’anno che è stato scelto di par-
tecipare ad un campionato inferiore 
come la serie D, che serviranno per 
l’immediato futuro nuovi stimoli, 
nuove sfide e una programmazione 
ambiziosa per continuare a cresce-
re, anche con più aiuto della comu-
nità camplese e delle Istituzioni. 

Perché a noi piace guardare avanti, 
innovare e migliorare sempre. 

Chiaro che se non ci saranno i giusti 
presupposti per nuovi obiettivi po-
tremmo decidere anche di rivedere 
i nostri programmi.
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Campli, 10 anni di Nova Basket
la presidente traccia il bilancio decennale

Un grazie speciale infine va all’Am-
ministrazione Agostinelli, che in 
questi anni ha creduto nel nostro 
progetto, sostenendoci e accompa-
gnandoci lungo questo percorso.

Ora è tempo di festeggiare. 

Dieci anni di emozioni, sacrifici e 
successi meritano di essere celebra-

ti. 

E quale magia migliore del Natale 
per brindare a questo traguardo?

Auguri a noi, Auguri Nova!

Buon Natale a tutti!”,

Tiziana Di Blasio, presidente Nova 
Basket Campli
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otto vittorie consecutive ci hanno 
dato ulteriore responsabilità per-
ché adesso tutte vogliono batterci. 
Questa responsabilità dev’essere 
positiva e deve aiutarci ad avere 
uno stimolo in più, migliorando il 
nostro graduale percorso di cresci-
ta. La sfida sta adesso nell’aumen-
tare l’intensità mentale, dobbiamo 

 Dopo la vittoria nello scontro diret-
to d’alta classifica contro Matelica, 
le ARAN Cucine Panthers Roseto 
si preparano per il prossimo match 
di campionato, l’ultimo del 2024.
La vicecapolista del Girone B, re-
duce da otto vittorie consecutive, 
sarà di scena sul parquet di Um-
bertide con l’obiettivo di poter suo-
nare la metaforica “Nona Sinfonia 
cestistica” per consolidarsi sui pia-
ni alti della classifica. Partita as-
solutamente da non sottovalutare, 
con la formazione umbra che è in 
un momento positivo grazie a due 
successi consecutivi e che proverà 
a sfruttare il fattore campo a proprio 
favore.A presentarci la sfida è il 
preparatore atletico delle Panthers, 
Alex De Federicis: “Affrontiamo 
una squadra fisica, che sicuramen-
te metterà molta aggressività per 
farci giocare in modo sporco. Le 

dimostrare sul campo di meritarci 
di stare ai vertici della classifica e 
contro Umbertide sarà un match in-
trigante proprio su questo aspetto”.  
Appuntamento per domenica 22 di-
cembre, al Palazzetto dello Sport di 
Umbertide, con palla a due alle ore 
18. Arbitreranno l’incontro i signo-
ri Antonio Cieri e Mattia Forconi.

Roseto, Panthers basket 
in trasferta affrontano Umbertide 
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ta promozione in B Interregionale. 
Un gruppo che già all’esordio nella 
scorsa stagione ha mostrato di ave-
re ottime qualità. La perdita in esta-
te di atleti di prima fascia come il 
cecchino Giampaoli e il centro Del-
fino hanno pesato nell’economia 
della squadra ma il Bramante resta 
un ostacolo duro da superare.

E averlo battuto all’andata non 
tranquillizza più di tanto coach 
Simone Stirpe: “Affrontiamo una 
squadra che sta facendo un ottimo 
campionato. Bramante si trova a 
ridosso della zona playoff – com-
menta il tecnico teramano – dopo 
aver vinto gare importanti. All’an-
data centrammo contro Pesaro la 
nostra prima vittoria ma non fu una 
passeggiata. 
Arriviamo a questo appuntamento 
con un bel po’ di fatica addosso e 
dopo 4 messi di attività intensa era 

Giro di boa del girone di ritorno che 
alla quinta giornata rimette nuova-
mente una di fronte l’altra la Medi-
terranea Teramo e la formazione del 
Bramante Pesaro. Domenica 22 di-
cembre 2024 (ore 18) il PalaMega-
Box ospita infatti la sfida fra la Te-
ramo a Spicchi e la squadra allenata 
da coach Massimiliano Nicolini. 

Un impegno in trasferta che i bian-
corossi vorrebbero sfruttare al me-
glio per chiudere il 2024 in bellezza 
e per rilanciarsi ulteriormente in 
classifica. Compito tutt’altro che 
facile, se pensiamo che appena una 
decina di giorni fa il Bramante, ter-
za miglior difesa del girone E della 
Serie B Interregionale, è riuscito 
nell’impresa di battere una delle 
squadre più quotate di questa divi-
sion, la Svethia Recanati.
 
Nelle fila del team marchigiano 
spiccano i nomi dell’ala grande 
d’esperienza Rinaldi (9,7 punti di 
media) del suo miglior realizzatore, 
Stefani (12,8 punti a gara) dell’e-
sterno di lungo corso Ferri (9 punti 
di media) e di Crescenzi (7,7 pun-
ti a partita con il 37,2% da tre) che 
nell’ultima uscita, coincisa però 
con una sconfitta per i suoi, ne ha 
messi 23 all’Attila Junior Porto Re-
canati. Aldilà dei singoli, la forza 
della squadra pesarese risiede in un 
collettivo che dopo anni di militan-
za in Serie C ha ottenuto l’agogna-

prevedibile. Dobbiamo però affron-
tare questa partita consapevoli della 
sua rilevanza, e continuare a dimo-
strare di poterci giocare ogni match 
su ogni campo. 
Bisogna avere sin dalla palla a due 
la mentalità del team che vuole vin-
cere ed esprimere la nostra miglior 
pallacanestro per raggiungere l’o-
biettivo. Inoltre sarà fondamenta-
le difendere molto meglio rispetto 
a quanto fatto vedere nelle ultime 
uscite. Se subiremo grossi parzia-
li durante la partita, come capitato 
contro Porto Recanati e Ozzano, 
ecco che la strada si farà in salita”.
 
Coach Stirpe vuole quindi il mas-
simo dai suoi nell’ultimo impegno 
del 2024: “Fare una bella prestazio-
ne a Pesaro sarebbe un gradito re-
galo di Natale, e ci darebbe la pos-
sibilità di riposare qualche giorno 
con una vittoria in più in classifica. 
Certo, la stessa cosa varrà per Bra-
mante perchè sono in palio punti 
pesanti per entrambe le squadre. 
Anche per questo motivo non mi 
aspetto una gara bellissima da ve-
dere ma prevedo una partita molto 
intensa e dura. 
Dovremo quindi farci trovare pronti 
a giocare un match sporco, a basso 
punteggio. Come all’andata dovre-
mo essere bravi a trovare il modo 
per inceppare i loro meccanismi e 
per provare a portare a casa il mas-
simo risultato”.

Teramo, sfida in trasferta tra 
TaSp e Bramante Pesaro
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di Bronzo al Campionato Italiano 
assoluto dei mt 10.000 su pista Ste-
fano Massimi vero matador del-
la stagione per aver vinto oltre 39 
gare; il Campione Italiano master di 
maratona Italo Giancaterina; L’Az-
zurro ai Campionati Europei di at-
letica di Roma nei mt 10.000 e ai 
Campionati Mondiali Universitari 
di cross in medio Oriente Luca Ur-

In occasione della tradizionale Fe-
sta dello Sport del Coni, venerdi 20 
dicembre alle ore 17 al Parco della 
Scienza di Teramo, tra i riconosci-
menti alle Associazioni sportive e 
atleti che si sono distinti in ambito 
Nazionale e Internazionale, spicca 
l’Atletica Vomano di Morro d’Oro,

L’organizzazione sportiva saràpre-
miata per i  brillanti risultati con-
seguiti nella stagione agonistica 
2024, con la conquista del presti-
gioso podio al Campionato Italia-
no assoluto di Società articolato 
nell’arco dell’anno sportivo nelle 
diverse specialità del cross, pista, 
strada e half marathon, riportando 
una squadra Abruzzese ai vertici 
della classifica Nazionale del setto-
re assoluto. 

Per l’Atletica Vomano a livello in-
dividuale saranno premiati: il vice 
Campione Italiano assoluto di ma-
ratona Hajjaj El Jebli; la medaglia 

sano. 
Anche per la stagione sportiva 2024 
pur svolgendo attività agonistica, il 
fiore all’occhiello per l’atletica Vo-
mano rimane il settore giovanile 
e promozionale con i Centri Coni 
dando la possibilità alle nuove ge-
nerazioni di formarsi attraverso i 
valori che l’atletica leggera riesce a 
trasmettere.  

Teramo, Festa dello Sport Coni 
con premiazioni all’Atletica Vomano
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gi, attaccato correttamente la difesa 
a zona. Purtroppo si è ripetuto il 
canovaccio di altre gare nel terzo 
quarto, dove abbiamo pagato un 
momento di blackout. E quando la 
partita diventa molto sporca, come 
quella contro una squadra esper-
ta come Ozzano, facciamo fatica. 
Nonostante il grande parziale accu-
mulato nel finale siamo stati bravi 
a rientrare, sbagliando però qualche 
conclusione per avvicinarsi ancora 
di più. Bravissimo infine Piazza a 
mettere una tripla che ci ha tagliato 
le gambe”.
Palpabile la delusione dell’allenato-
re teramano a fine gara: “Resta una 
grandissima amarezza perchè la 
partita la potevamo portare a casa. 
Stavolta vedo il bicchiere mezzo 
vuoto. Sappiamo di non avere un 
roster profondo e quindi per vincere 
le partite, che si affronti una forma-
zione di prima fascia o una squadra 

Stesso risultato della gara d’andata 
e stessa amarezza nell’aver consta-
tato di poter competere con le pri-
me della classe, senza però riuscire 
a concretizzare fino in fondo que-
sta consapevolezza. Al Palasport di 
Ozzano finisce 78-71 per la squadra 
di Alessandro Piazza, autentico kil-
ler del match con la bomba che a un 
minuto e mezzo dalla fine ha dato 
la spallata rivelatasi poi definitiva 
alla sfida. Una gara che ha visto i 
biancorossi giocare il miglior primo 
quarto della stagione, per precisio-
ne al tiro (27 punti in 10 minuti) 
e per presenza mentale in campo. 
Uno sforzo vanificato poi da un ter-
zo periodo poco efficace. Complice 
la problematica dei falli di Gueye è 
scesa la presenza in area della TaSp 
mentre Ozzano è entrata con tutte 
e due le scarpe nel match. In quel 
frangente Ranuzzi e Tibs hanno in-
dirizzato la partita nei binari della 
formazione di casa, salita anche a 
+14 (71-57 a 6 minuti dalla fine). 
Gara finita? Assolutamente no.
I biancorossi trovano energie e ca-
nestri e con un fulmineo parziale di 
8-0 ed eccoli a -6. Lì è mancata la 
concretezza di cui si parlava in pre-
cedenza, come sottolinea coach Si-
mone Stirpe: “Abbiamo giocato un 
grandissimo primo tempo segnando 
47 punti e non è facile per niente 
farlo ad Ozzano. Certo, il problema 
è che all’intervallo avevamo subito 
42 punti. Però abbiamo avuto otti-
me percentuali, letto bene i vantag-

dei bassifondi della classifica, ab-
biamo bisogno che ognuno metta 
il suo mattoncino. Contro Ozzano 
purtroppo qualcuno non ha dato il 
contributo che poteva dare. Inoltre 
la terza gara in 8 giorni si è fatta 
sentire. Torno quindi contento per-
ché abbiamo giocato alla pari con 
una formazione molto forte però 
per come si era messa la partita 
esco guardando il bicchiere mezzo 
vuoto”.    

Logimatic Group Ozzano: Myers 
10, Petrilli ne, Torreggiani 7, Zani, 
Ranitovic 10, Domenichelli, Ra-
nuzzi 19, Tibs 15, Cortese 4, Bal-
ducci 7, Piazza 3, Baggi 3. All. Lolli
Mediterranea Teramo: Caroè 13, 
Moro, Marinelli 12, Fabris 5, Tom-
marelli, Mazzagatti 17, Gaspari ne, 
Massotti 18, Di Francesco ne, Ben-
zoni 4, Gueye 2, Luponetti ne. All. 
Stirpe

Teramo, TaSp perde in trasferta 78 a 71 
con Logimatic Group Ozzano
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LE ORME  -  Sguardo verso il cielo
radioadriatico.altervista.org propo-
ne un brano selezionato da Remo 
WJ con il suo slogan: “Lasciate 
ogni speranza o voi che leggete. Un 
tuffo nel passato”.

Nello spazio del Disco Ricordo ci 
porta nell’anno 1971 con il brano 
“Sguardo verso il cielo”, suonata e 
cantata dal gruppo Le Orme

1971, Scritta da Aldo Tagliapie-
tra e Tony Pagliuca, cantata anche 
dalle Orme insieme a Francesco Di 
Giacomo del B.M.S., cover dei In 
Autumn, Dream Theater, LEF, i Ri-
sentiti 2.0, I Manta, Magical Minds, 
Ad Gloriam, Night Fisher, e vi sono 
tante cover; La canzone rifletteva 
sulla condizione umana, sospesa 
al proprio destino, e il desiderio di 
prendere per mano la propria vita, 
cambiandola in meglio. Parole e 
musica si fondono, e un testo verso 
un messaggio di completa fiducia 
nell’avvenire.
E’ una canzone piena di desiderio 
di libertà e di realizzazione di se, e 
dall’altra la consapevolezza ama-
ra di non poterci riuscire, come un 
ramo secco che cerca inutilmente di 
fiorire e alla fine una speranza reli-
giosa, “uno sguardo verso il cielo, 
dove il sole è meraviglia, dove il 
nulla si fa mondo, dove brilla la tua 
luce”, ma come una percezione di 
un mondo lontano difficile da speri-
mentare nel presente.

MAHATMA GANDHI – Quando 
ammiro le meraviglie di un tramon-
to o la bellezza della luna, la mia 
anima si espande nel culto del Cre-
atore.

IMMANUEL KANT – Il cielo ha 
dato tre cose agli uomini per com-
pensare le difficoltà della vita: la 

speranza, il sonno e il sorriso.

ALBERT EINSTEIN – Ci sono 
due modi di vivere la vita. Uno è 
pensare che niente sia un miracolo. 
L’altro è pensare che ogni cosa sia 
un miracolo.
ANDREINA MORETTI - Ho sem-
pre pensato che la vita fosse in 
debito con me, che fosse stata in-
giusta, costringendomi alla ricerca 
affannosa delle mie radici, come 
fossi una figliastra, una creatura 
non trattenuta alla terra dai legacci 
di carne e sangue.

REMOZIONI: Il cielo ha sempre 
affascinato me, scrittori, artisti, 
musicisti e filosofi, il cielo azzurro, 
limpido e sereno, ti spinge a im-

maginare un vita sempre migliore, 
molte volte sono rimasto sdraiato 
a guardare il cielo e a immaginare 
di volare nel suo infinito azzurro, e 
non potendolo fare visto la mia li-
mitatezza, mi trovavo a dipingerlo 
nella mia mente, con i colori della 
natura e dei sorrisi nel mondo.

ORME
SGUARDO VERSO IL CIELO

La gioia di cantare, la voglia di so-
gnare
Il senso di raggiungere quello che 
non hai
Ecco un altro giorno come ieri
Aspettare il mattino per ricomincia-
re
La forza di sorridere, la forza di lot-
tare
La colpa d’esser vivo e non poter 
cambiare
Come un ramo secco, abbandonato
Che cerca inutilmente di fiorire
La maschera di un clown in mezzo 
a un gran deserto
Un fuoco che si spegne, uno sguar-
do verso il cielo
Uno sguardo verso il cielo, dove il 
sole è meraviglia
Dove il nulla si fa mondo, dove 
brilla la tua luce.
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Roseto... di una volta
immagine ripresa da una cartolina d’epoca

ROSETO, spiaggia
(anni ‘70) 
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